

# La fondation Madeli-Aide réussit un triple record Plus de 200 000 \$ amassés



De gauche à droite, le président d'honneur des soupers au homard de la Fondation Madeli-Aide, Jean-Pierre Léger, président des Rôtisseries St-Hubert Ltée, le président de la Fondation, Franklin Delaney, le responsable des repas 2008, Michel Richard, directeur d'Ivanhoe Cambridge et la présidente de la campagne majeure de financement, Marie-Huguette Cormier, vice-présidente Accès D des Caisses Desjardins.

La table était bien mise et les invités nombreux à bord du CTMA « VACANCIER ». Par trois fois, la Fondation Madeli-Aide a établi des records d'assistance à ses repas au homard à bord du « Vacancier » à Québec et à Montréal, sa principale activité annuelle de financement.

C'est avec beaucoup de fierté pour le travail fait pour l'organisation de ces repas et de reconnaissance pour l'appui donné par les convives, que le président de la Fondation Madeli-Aide, Franklin Delaney, a révélé, jeudi soir, le taux de participation à ces repas : « À Québec, sur ce bateau, nous étions 530 convives



Le président de la Fondation Madeli-Aide, Franklin Delaney, en compagnie d'un prestigieux convive, Henri-Paul Rousseau, président de la Caisse de dépôt et placement du Québec, lors du dîner corporatif au homard de la Fondation du vendredi 13 juin à bord du « Vacancier » de la CTMA.

mercredi soir 11 juin, jeudi soir, nous sommes 560, vendredi midi, nous serons environ 260 venant des milieux d'affaires. C'est donc 1350 personnes qui seront venues investir dans la jeunesse des Îles. En leur nom et aussi celui de leurs parents, mille fois merci ! »

Le président de la Fondation a présenté aux convives un chèque symbolique de 202 000 \$ représentant les profits des trois repas au homard, en compagnie du président d'honneur des repas et commanditaire principal, Jean-Pierre Léger.

Celui-ci, président des « Rôtisseries St-Hubert Ltée et fier résident des Îles, a expliqué son engagement en faveur de la Fondation en raison de son appui au développement de la relève : « Je suis d'autant plus fier de pouvoir contribuer à l'éducation des jeunes de la région car il s'agit d'une priorité, non seulement pour moi, mais pour l'ensemble de l'équipe des rôtisseries St-Hubert. Chez St-Hubert, nous croyons fondamentalement en l'importance de l'éducation

pour développer le talent et pour permettre aux jeunes professionnels d'être prêts à faire face aux différents aspects qui toucheront leur profession. »

Parmi les invités d'honneur, cette année se trouvaient le maire des Îles, monsieur Joël Arseneau, qui, lui aussi a donné son appui aux objectifs de la Fondation Madeli-Aide et qui a trouvé une bonne raison pour les Îles de le faire : « L'an dernier, à la collation de diplômes



En haut de la passerelle du « Vacancier », le président d'honneur des repas au homard de la Fondation Madeli-Aide, Jean-Pierre Léger, président des Rôtisseries St-Hubert Ltée, salue, à son départ du dîner du vendredi, le célèbre journaliste de « La Presse » Réjean Tremblay.

du cégep, un centre d'études auquel nous tenons beaucoup, l'ensemble des finissants à qui j'ai demandé ce qu'ils voulaient faire plus tard m'ont répondu, sans hésiter, REVENIR AUX ÎLES. Faire le tour du monde et revenir... Vous contribuez aujourd'hui à leur permettre de revenir, avec un diplôme en poche et je vous en remercie. »

Suite en page 12

Suite de la page 7

Franklin Delaney a bien souligné que les sommes importantes recueillies à l'occasion des repas au homard seront distribuées comme prévu : « Cette année, nous distribuerons environ 200 000 \$ dans la promotion des études aux Îles comme suit : une somme de 100 000 \$ sera partagée en bourses et un autre montant d'environ 100 000 \$ sera attribué à des projets contre le décrochage scolaire. »

Le président de la Fondation Madeli-Aide a remercié la CTMA qui permet chaque année à la Fondation de réussir sa collecte de fonds en mettant le personnel et le bateau à la disposition de la Fondation. En outre, la CTMA offre en tirage-cadeau aux convives de la Fondation une croisière aux Îles. Le directeur général de la CTMA, Gérard LeBlanc, a souligné la contribution annuelle de son entreprise à la Fondation et invité les gens présents à utiliser les services des bateaux de la CTMA. Plusieurs convives repartaient pour les Îles à bord du « Vacancier » vendredi après-midi, inaugurant ainsi la saison du « Vacancier » entre Montréal et les Îles.

Et certains autres se proposent d'y aller de la même manière pour l'autre événement marquant de l'année pour la Fondation, la remise des bourses qui aura lieu aux Îles le 12 août prochain.